



1873 – 1898.



Fünf Jahre sind vergangen, seit wir an dieser Stelle Seiner Majestät unserm Allergnädigsten König und Herrn bei seinem fünfzigjährigen Militärjubiläum unsere unterthänigste Huldigung dargebracht haben.

Wieder fällt das Erscheinen eines Heftes unserer Zeitschrift zusammen mit einem doppelt bedeutungsvollen Gedenktage: mit dem siebenzigsten Geburtstage und dem fünfundzwanzigjährigen Regierungsjubiläum Seiner Majestät.

Eine Zeitschrift, deren Aufgabe die Geschichte Sachsens ist, kann an diesem Tage nicht achtlos